



# Sheinbaum: no hay ningún proyecto firme de construir autos eléctricos chinos

Resaltó que México da prioridad al tratado con Estados Unidos y Canadá, que data de hace muchas décadas

**Cecilia Higuera**

nacional@cronica.com.mx

La presidenta de México Claudia Sheinbaum Pardo, sostuvo que aún no se tiene ningún proyecto firme de inversión de alguna empresa china en nuestro país para construir autos eléctricos.

Cuestionada respecto a una eventual inversión de empresarios chinos en otras áreas, Sheinbaum Pardo, estableció que se debe tomar en cuenta que cada sector es importante.

En su conferencia matutina que ofrece desde Palacio Nacional, la mandataria refirió que en el diálogo que sostuvo con el presidente de China, Xi Jinping, en el marco de la cumbre de líderes del G20, le comentó al mandatario chino: por supuesto tiene que haber relación de nuestros países de distinto tipo, porque no solo es la co-

mercial, cultural, educativa, “pero nosotros tenemos un tratado con Estados Unidos y Canadá entonces nosotros estamos dando prioridad a aquellos países donde tenemos tratado comercial”, ese, dijo, es el planteamiento que le hizo, e insistió en que “no hay ninguna inversión firme de (fabricar) algún vehículo eléctrico en México.

En otro tema, cuestionada respecto a la reunión que tuvo con analistas de la calificadora Fitch Ratings, señaló que en la conversación no se habló de ninguna calificación en particular, sino más bien, ellos tenían algunas preguntas sobre el famoso déficit del presupuesto, como lo íbamos a disminuir que es un planteamiento que es público.

Aclaró que el propio titular de la Secretaría de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, en el Congreso de la Unión habló del Plan México y las perspectivas de crecimiento, cómo se tiene contemplado incrementar los ingresos, e incluso el planteamiento de la digitalización de las aduanas en donde todavía hay un potencial importante para incrementar ingresos a partir de su tecnificación.

“Ellos tomarán sus decisio-

nes, yo estoy muy confiada muy certera de que nos va a ir muy bien el próximo año y todo el sexenio, el interés por invertir en nuestro país es enorme y ahora con este plan (México), que tenemos va a ser todavía más, nos está yendo bien y nos va a ir mejor”, estableció.

Refirió que el tratado con Canadá y Estados Unidos, México tiene relación con otros países, pero la relación comercial de los tres países que tiene ya muchas décadas ha fortalecido la economía nacional, pero además, su administración tiene un proyecto de economía moral, de humanismo mexicano, consistente en el desarrollo de infraestructura propia, carreteras, obras de agua-

Asimismo, señaló que con las inversiones privadas, se busca que haya empleos, buenos salarios y que donde se instalen haya recursos naturales.

“Nosotros ya no apoyamos a las empresas, apoyamos a la gente, el próximo año son más de 800 mil millones de pesos destinados a programas de bienestar que ya van a salir publicados en la Constitución, ya que eso, no solo es justicia, bienestar, sino una visión humanista que tenemos”, resaltó.